

Les élections en Equateur seront officiellement convoquées le 24 mai



La Havane, 20 mai, (RHC)- La convocation officielle des élections générales anticipées en Équateur aura lieu le 24 mai.

Le vice-président du Conseil National Electoral de l'Équateur, Enrique Pita, a expliqué en conférence de presse cette fin de semaine à Quito qu'après l'annonce, les organisations politiques devront mener à bien leurs processus démocratiques internes pour définir les candidats, et qu'elles disposeront pour cela du 25 au 30 mai.

Selon le responsable du Conseil national électoral (CNE), l'enregistrement des candidats se fera en ligne le 8 août et la période de campagne ne durera que sept jours, alors qu'il est habituel qu'elle dure entre 30 et 40 jours.

Compte tenu de ce calendrier, Enrique Pita a indiqué que la date provisoire pour le premier tour serait le 20 août, tandis que le 15 octobre serait un éventuel second tour.

17 organisations politiques sont autorisées à présenter des candidats à la présidence dans le cadre du processus électoral anticipé.

Le président Guillermo Lasso a eu recours mercredi à la dissolution de l'Assemblée Nationale et à la convocation d'élections générales anticipées alors qu'il faisait l'objet d'un procès politique en destitution pour détournement de fonds présumé.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323318-les-elections-en-equateur-seront-officiellement-convoquees-le-24-mai>



Radio Habana Cuba